
 
Elternratssitzung  

Protokoll: Nr. 10 
Datum: 01.12.2020 
Zeit: 20.00 – 21.15 Uhr 
Ort: Konferenzzimmer OS Kerzers 
 
Teilnehmer: Puccio Andrea 9c+10a 
 Adreetti Elisabeth 9e 
 Wolf Andrea 10c+11a 
 Schrauder Svenja 10d 
 Leuenberger Melanie 11e 
 Tschachtli Karin Fkb 
 Pfister Jrene Lehrervertretung  
 Schneuwly Patrick Schuldirektion 
  
           
Entschuldigt: Hauser Radka 11c  
 Hecht Urs Gemeinderat 
 Oesch Cosima Jugendarbeit 
 
  
Verteiler: Gesamter Elternrat, Lehrervertretung, Schuldirektion, Urs Hecht, 

Jugendarbeit, Sekretariat OS Kerzers für HP                                                          
  

               
Protokoll-Verfasst: Melanie Leuenberger 

 
 

Traktanden:   
1. Protokoll der letzten Sitzung 
2. Neue Mitglieder ER 
3. Adressliste aktualisieren 
4. Vortrag Digital  
5. Jugendarbeit 
6. Abschlussball 2021 
7. Diverses 

 
 

Nächste Sitzung: 
Datum Dienstag, 2. März 2021 – Gesamter Elternrat 
 Zeit: 19.30 Uhr Konferenzzimmer OS Kerzers  

 Je nach dem wann der nächste Vortrag sein wird, trifft sich der ER 
schon vorher. 

  
 
Sitzungen 2021: 02.03.2021 / 01.06.2021 / 07.09.2021 / 07.12.2021 

 
 
 
 



 
 
 
1. Protokoll Genehmigung: 

Das Protokoll wird genehmigt. 
 

 
2. Neue Mitglieder:  

Elisabeth Andreetti, neu im ER stellt sich vor. 
Patrick Schneuwly neuer Schuldirektor stellt sich vor. 
Kurze Vorstellungsrunde von allen. 
Wie gewinnen wir neue Mitglieder? Patrick Schneuwly meint die Eltern müssten bereits beim 
Übertrittsgespräch und beim Berufsorientierungsabend über den Elternrat informiert werden. Beim nächsten 
Elternabend muss das Leitbild pro Klasse aufliegen oder direkt den Eltern abgegeben werden. 
 
Die Tage der offenen Tür finden evtl. im Frühjahr statt, und nur für 9H. Mit der Einladung einen Brief vom ER 
mitsenden. 
 
 

3. Adressliste ER: 
Die Adressliste wurde aktualisiert und wird mit dem Protokoll versendet. 
 
 

4. Digitaler Vortrag vom 03.11.2020 
Kosten 580.- für Flyer und Zoom, davon übernimmt die Jugendarbeit 200.- 
Sehr gutes Feedback von Zuschauern bekommen, es waren über 50 Personen online. 
 
 

5. Neuer Vortrag?: 
Es werden einige Themen diskutiert, wie Suchtprävention, Schuldenfalle/Jugendlohn, Ängste.  
Gibt es Wünsche seitens der Schule? 
Wer macht den Vortrag, evtl. wieder Christian? 
Zurzeit ist das Thema Ängste wohl das passendste Thema. 
Svenja klärt mit Christian ab, ob er wieder mit uns einen Vortrag über Ängste machen würde. 
 
 

6. Jugendarbeit – Situation Covid19: 
Gemäss Angaben läuft die Struktur sehr gut, jedoch mit einem minimierten Angebot. 
 
 

7. Zusammenarbeit mit anderen ER: 
Ist anzustreben – Treffen der Präsidenten der ER Deutschfreiburg wäre Sinnvoll. 
 
 

8. Abschlussball 2021: 
Zur Zeit abwarten. 
 
 

9. Diverses: 
Wenn Kinder in der Schule fehlen, was zur Zeit sicher öfters vorkommt, sollte ein Konzept für die Abholung des 
Schulmaterials überlegt werden, so dass das benötigte Material an einer zentralen Stelle bereit liegt. 
Ist es möglich, dass die Kinder von zu Hause aus Zeitweise digital am Unterricht teilnehmen können? 
Patrick Schneuwly schaut mit Stufenverantwortlichen. 


